

Beschluss

Der Beirat bittet die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung, im Bereich der Geschäftszone um den ALECO den Standort eines Behindertenparkplatzes zu prüfen und auszuweisen.

Begründung

Auf der östlichen Seite der Borgfelder Heerstraße und nördlich der Einmündung Borgfelder Landstraße ist die Parkplatzsituation nicht optimal. Um Menschen mit Bewegungs-einschränkungen den ungehinderten Zugang zu den dort befindlichen Geschäften zu ermöglichen, sollte in diesem Bereich ein Behindertenparkplatz ausgewiesen werden. Barrierefreiheit ist Grundlage der Teilhabe aller Bevölkerungsgruppen und integraler Bestandteil moderner Verkehrsplanung. Auf das Fehlen eines Behindertenparkplatzes hatte der Marktleiter von ALECO bei einer kleinen Umfrage der Grünen unter Geschäftsleuten im Ortskern hingewiesen.

Der Beschluss wurde einstimmig gefasst.